

Derniers jours pour la collecte de téléphones inutilisés

Il ne reste que quelques jours pour déposer vos vieux téléphones. Pour la deuxième année consécutive, la ville d'Albertville et la communauté d'agglomération Arlysère se sont associées à Ecosystem pour organiser une grande collecte d'anciens téléphones portables auprès des Albertvilloises et des Albertvillois. C'est jusqu'au 10 juillet.

Grâce aux dons des habitants, Ecosystem, l'éco-organisme en charge de la seconde vie des équipements électriques, offrira 50 téléphones reconditionnés à des personnes en difficulté sociale. Cette année, la collecte devrait dépasser la centaine de téléphones récupérés.

Les téléphones seront offerts lors d'une cérémonie officielle le 13 juillet, sur le village du Tour de France, à Albertville.

Pour participer à cette mobilisation citoyenne, il suffit aux habitants de se rendre dans l'un des 5 points de collecte.

Points de collecte disponibles à Albertville jusqu'au 10 juillet :

- Mairie d'Albertville
- Maison du Tourisme d'Albertville
- Maison de l'Enfance
- Maison des Associations
- Espace Administratif et Social

Les téléphones collectés seront soit réparés, soit recyclés dans le strict respect des normes environnementales en France. Donner une seconde vie à nos 50 millions de téléphones portables inutilisés éviterait l'extraction de 85 000 tonnes de matières brutes et permettrait de créer des emplois non délocalisables.

